



ライフアートコミュニティ佐保の里
通所介護・訪問介護・居宅介護支援・訪問看護



佐保の里たより

理事長からご挨拶とお礼

日頃は当施設に対し、格別のご愛顧をたまわりまして誠にありがとうございます。

8月6日(日)、第13回佐保の里納涼祭を開催させていただきました。

今年も大変厳しい猛暑にもかかわらず、500名を超える多くの皆様にご来場いただき、事故もなく盛大に実施することができましたことを厚くお礼申し上げます。

このように無事に開催できましたのも、佐保台、青山、菅原、新大宮のご利用者様及びご家族様、佐保台地区住民の皆様、佐保台自治連合会、佐保台万年青年クラブ、佐保台小学校、関係業者の皆様、各ボランティアの皆様、加茂音頭保存会の皆様方の温かいご支援ご協力の賜物と心から感謝申し上げます。



長田理事長の挨拶

今年の内容は、子供神輿でお祭りの景気をつけ、たこ焼き、焼きそば、綿菓子、焼きとうもろこし、など屋台コーナーや品揃え豊富なミニバザー、子供ゲーム、ジャグリングショー、カラオケ大会、加茂音頭保存会及び佐保台万青会の皆様を中心とした盆踊り、歌謡ショー、最後にお楽しみ抽選会とバラエティに富んだイベント内容で、特に今年の歌謡ショーは毎年お馴染みの北沢ともみさんに加えて特別ゲストとして「和歌山ブルース」で有名な古都清乃さんをお招きして、約1時間懐かしのヒット曲を熱唱していただき、会場内は大盛り上がり、特に往年の皆様には喜んでいただけたのではないかと思っています。

理事長としましては、この13年間、ライフアートコミュニティ佐保の里も皆様のお力添えのお陰で、既設の4つの通所介護事業(佐保の里、青山、菅原、新大宮)、訪問介護事業、居宅介護事業に加えて、今年から新たな事業として、訪問看護事業、配食サービス事業なども始めさせていただき、より幅広く、地域に密着した福祉施設へと成長させていただきました。



「古都清乃」歌謡ショー

そのような背景で、「佐保の里納涼祭」は、ライフアートグループ（ライフアートコミュニティ、ライフアートプランテック、ライフアートファクトリー）挙げての一大イベントで、グループ全社員参加のもと、全施設のご利用者様始め、地域の皆様に日頃の感謝の意を込めて、皆様との交流を深めさせていただくために、理事長として全力を注いで取り組んでいる行事です。

来年以降も、全社員が一丸となって、常に新しい企画を考えながら、皆様に少しでも喜んでいただけるように創意工夫を重ねて参りますので、これからも変わらぬご支援ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

常務理事 本宮 英顯

祭

佐保の里 納涼祭

祭

佐保の里、恒例の「納涼祭」が8月6日(日)に開催され、長田理事長から納涼祭に来場された子供たち先着200名様に、イコマ製菓の「レインボーラムネ」が進呈されました。

今年の歌謡ショーは、猛暑のため皆様の健康を考え施設内で行い熱唱して頂きました。

イコマ製菓の
レインボーラムネ



ご来賓のご挨拶



佐保台地区自治連合会
会長 中口様

佐保台万年青年クラブ連合会
会長 平井様

歌謡ショー

♪「和歌山ブルース」で有名な
歌手 古都 清乃♪



♪歌手 北沢 ともみ♪



今回から司会を美声の女性職員に変えて



今年も御神輿！！
登場！！



大道芸
ジャグリング

佐保の里納涼祭



三味線



熱唱カラオケ



お楽しみ抽選会



盆踊り



納涼祭開催に際しまして、皆様方からご協賛・ご厚志を賜り誠にありがとうございました。

佐保台地区自治連合会 様
水野 英樹 様
奥辻 吉隆 様
小西 弘子 様
(株)スミノエ 西日本支社 様
(株)斑鳩 様
(株)米山商店 様
(株)ダスキン大森西支店 様
(株)イチネン 大阪支店 様
(株)福井商会 様

(株)エーコープ近畿 様
(株)ガラージュモリ 様
ナフス(株) 奈良支店 様
(株)エイジング 様
(一社)福祉美容協会ポレ・ポレ 様
花松印刷(株) 様
(株)第一興商 奈良支店 様
(株)ビー・アンド・エム 様
(株)ユニマットライフ 奈良(営) 様
(株)矢野組 様

奈良トヨペット(株) 登美ヶ丘店 様
奈良ダイハツ(株) 生駒店 様
(株)ジェイ・アライアンス 様
(株)奈良ユニフォーム 様
ドッグサロン杉山 様
川西グリーンガーデン 様
(株)介護のおくむら 様
(株)昭文社 様
(株)ヤマシタコーポレーション奈良(営) 様

※順不同

自慢のご利用者様

青山デイサービスセンター 奈良市在住
たきた としこ

瀧田 俊子 様 93歳

大正13年8月8日 生まれ

週4回ご利用くださり、富山弁でまわりの
どなたとでも気さくにお話をされる
とっても明るく、年齢を感じさせない
パワフルなお方です。



瀧田様をご紹介

富山県南砺市のご出身で、幼少期より生活をされていました。学校を卒業後は織物工場で3年間はた織りをされ、その後、19歳の頃に荒物屋で働かれた後、長崎県の造船業で煮炊きものを作る仕事をされていました。

そこで同じ富山県ご出身の11歳年上の主人との運命の出会いがあり、ご結婚されました。

女の子が誕生し、3歳になった頃の昭和24年に富山県に戻って来られ、男の子3人、女の子2人の子宝に恵まれ、ご家族7人で賑やかに暮らしておられました。ご主人は80歳前の若さでお亡くなりになり、その後は、住み慣れた富山でデイサービスとショートステイを利用しながら、お一人で生活をされていました。親戚やお友達がまわりにたくさんいらっしゃったことで、楽しみながら過ごしておられました。



ご利用のきっかけ

ご長男ご夫婦が奈良にお住まい、同居をきっかけに富山から奈良に引っ越して来られました。奈良に来られて直ぐのときは、環境に慣れないこともあり、体調を崩し、入院をされた時期もありました。平成29年1月から青山を週4回ご利用くださり、お腹の調子が良くない時期は、お嫁さんの手作りお弁当持参で体調を整えておられましたが、現在はお元気になり、デイサービスでの昼食を楽しめています。



同居のご長男ご夫婦がとてもよくしてくれるので、奈良でも不自由なく生活をされています。また、瀧田様は、身の回りのことは出来るだけご自分でされ、杖のご使用もなく、足腰もとてもしっかりとされています。7月にはお孫さんの結婚式で金沢へ行かれ、また先月の8月のお盆の時期は、ご長男ご家族と車で富山へ日帰りでお墓参りに行かれました。朝の3時に家を出発され、戻って来られたのは夜の11時頃だったそうですが、「私は車に乗っているだけだから、疲れなかったよ」とおっしゃっていました。久しぶりにご親戚の方とお話ししができたことがとても楽しかったと笑顔でお話しをしてくださいました。

現在の楽しみ

瀧田様の子供さん5人もそれぞれお元気でお過ごしで、孫11人、ひ孫14人のこれから成長がとても楽しみだそうです。そして、青山デイサービスに週4回通うことが今一番の楽しみとおっしゃってくださいました。これからもスタッフ一同、精一杯ご支援いたしますので、変わらずお元気でいらしてください。



貴重なお時間をありがとうございました



インタビュー: 黒瀬

レクリエーション

夏の恒例行事である「夏祭り」を各センターでもささやかではございますが、開催しました。皆さん、童心に戻って夢中で参加してくださいました。



ミニ納涼祭



佐保の里



カラフルなヨーヨー、
どれを取ろうかな



青山デイサービス



「こっちこっち～」、「そっちじゃないよ～」
と、大盛り上がり！



菅原デイサービス



ご利用者様手作りの
提灯の下で
楽しいお祭り



新大宮デイサービス



皆で作ったかき氷は
美味しいな～



夏と言えば、屋台ですね。職員が腕を振るってたこ焼きを焼いたり、たこせんを手作りしました。皆さん大変喜んでくださいり、いつも以上の笑顔や「楽しい」、「面白いね」とうれしいお言葉が飛び交っていました。来年の夏も楽しんでいただけるイベントを、スタッフ一同で企画いたしますので、楽しみにしていてくださいね。

「ふる里まちづくり」

第7回 佐保台 夏まつり

今年で7回目を迎える佐保台地区自治連合会の主催による、「佐保台 夏まつり」が佐保台小学校グランドにて盛大に開催されました。当日は、天候にも恵まれ沢山の住民の方々が参加され大変賑わいのある夏祭りとなりました。奈良市長の仲川げんさんも来賓としてご挨拶され、祭りの賑わいに花を添えられていました。



模擬店



佐保台地区の子供達による神輿



模擬店



地域住民参加の盆踊り



模擬店

「ライフアートコミュニティ佐保の里」は、例年佐保台地区「夏祭り」に協賛するとともに、当社の理念「地域密着」に基づき、スタッフによる日頃の地域への感謝を込めて模擬店にてお手伝いをさせて頂いております。

今年度も佐保の里の給食委託業者でありますナフスのスタッフの方々と共に、焼きそば、唐揚げ、フライドポテトの提供をさせて頂きました。

特に焼きそばは人気があり、開始1時間程前から準備をさせて頂きましたが、開始早々から多くの方々にご来店頂き、スタッフは祭りの間中焼き続けておりました。(お疲れ様でした！)

【新入社員の紹介】

※8月1日入社:中嶋 ひろみ(訪問看護)



8月から訪問看護ステーション
佐保の里に入職させて頂きました。

入職前も訪問看護に携わって
おりましたが、今後もご利用者
様が安心して在宅生活がおく
れるようなサービスを提供して
いきたいと思います。

一生懸命頑張りますので、宜し
くお願い致します。

※8月1日入社:高垣 巧(作業療法士)



作業療法士の高垣です。
デイサービスという分野で
は初めて働くことになります。
様々な事を学び、ご利用者
様に合わせたリハビリサー
ビスを提供し、ご利用者様
から必要とされるセラピスト
でありたいと思います。
宜しくお願ひ致します。